
 

 

令和２年８月富津市教育委員会定例会議 会議録 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 会議の名称 富津市教育委員会定例会議 

２ 開催日時 
令和２年８月 20 日（木） 

15 時から 15 時 40 分 

３ 開催場所 市役所 4 階  401 会議室 

４ 審議等事項 

○付議議案 

議案第１号 令和２年度富津市一般会計予算教育費９月補正 

（第８号）案について 

５ 出席者名 

岡根教育長、小坂教育長職務代理者、坂部委員、池田委員、嶋

野委員、相澤教育部長、須藤教育部参事兼学校教育課長、尾形

教育総務課長、細谷学校教育課主幹、大畑教育センター所長、

樋口生涯学習課長、平野公民館長、刈込教育総務課長補佐、達

教育総務課主事 

６ 公開又は非公開の

別 
  公開    ・  一部非公開  ・  非公開 

７ 非公開の理由 (理由) 情報公開条例第 23 条第１項３号に該当のため 

８ 傍聴人数 ０人    （定員 ６人） 

９ 所管課 教育部教育総務課庶務係  電話 0439-80-1340 

10 会議録 

（発言の内容） 

別紙のとおり 



 

 

令和２年８月富津市教育委員会定例会議 会議録 

発 言 者 発 言 内 容 

岡根教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小坂委員 

岡根教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月８日から入った小中学校の夏休みも、あと４日です。 

新型コロナウイルス感染症の影響で大変短い夏休みとなりました。 

全国的に感染者数の増加も見られることから、外出を控える傾向があ

り、行事も中止になり、子供たちにとっても特別な夏休みとなっている

のではないかと思います。 

また、大変高温な夏となっており、熱中症も多発しておりますので、

健康管理に気を遣う大変ストレスの溜まる夏であると感じます。 

２学期は 24 日から始まりますが、心身ともに健康で実りのある２学

期にしてほしいと思います。 

富津市内でも感染者が発生し、まだまだ新型コロナウイルス感染症対

策で大変な状況ですが、しっかりと対応していきたいと思います。 

今日は定例会議の後、教育委員協議会を開催し新型コロナウイルス感

染症対応のガイドラインについての意見交換をしたいと思います。 

それでは教育委員会会議を始めます。 

本日は議案１件、報告１件です。 

忌憚のないご意見をお願いします。 

本日の議事録署名委員の指名ですが、小坂委員にお願いします。 

はい。 

最初に、教育長報告を申し上げます。 

１ページをお開きください。 

１の令和元年度富津市決算審査意見書、富津市健全化判断比率審査等

意見書提出ですが、８月 17 日に監査委員から市長に提出がありました。 

委員からは一般会計、国民健康保険事業特別会計、後期高齢者医療特

別会計、介護保険事業特別会計、基金運用状況審査、公営企業会計決算

審査についていずれも関係法令に適合し、かつ正確であることを認める

とのことでした。 

また、決算に基づく富津市健全化判断比率審査と富津市資金不足比率

審査についても特に指摘する事項はないとのことでした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尾形課長 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

 

須藤参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

加えて口頭の意見として、地域防災計画の昨年の災害を教訓とした早

急な見直し、公共施設再配置計画の十分な市民への説明、廃校となった

校舎や校庭の適切な管理、税の収入未済等について意見があり、市長と

の意見交換を行いました。 

次に２の第 13 回新型コロナウイルス感染症対策本部会議ですが、富

津市でも感染者が発生したという連絡を受け、県の報道発表後の市民か

らの問合わせ対応などについて協議しました。 

以上で教育長報告を終わります。 

何か、ご質問ご意見がございますか。 

無いようですので、各課報告をお願いします。 

始めに教育総務課、お願いします。 

はい。 

教育総務課から報告いたします。 

２ページをお開き下さい。 

８月６日に、株式会社大佐和自動車教習所から教育振興を目的とした

寄附の申し出があり、教育長室で寄附贈呈式を実施しました。 

寄附金額は、100 万円です。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

続いて学校教育課、お願いします。 

はい。 

学校教育課から報告いたします。 

８月３日、502 会議室において富津市教職員組合と教育長と語る会が

開催されました。 

今年度はコロナウイルス感染症対策の関係から人数を絞り、組合長以

下６名が参加し、教育委員会側から教育長、参事、主幹で対応いたしま

した。 

制度に関すること、人事に関すること、設備に関することに対して要

望がありました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

 

樋口課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月４日、市長応接室において校長会と市長との教育懇談会が行われ

ました。 

校長会から会長をはじめ４名が参加し、教育委員会は教育長、部長、

参事が対応しました。 

施設設備の改善や選手派遣費についての話題が出されました。 

８月７日、１学期終業式を行い、８月８日から 23 日までの 15 日間は

市内全小中学校が夏季休業です。 

働き方改革の一環として本年度も８月 13日から 16日までの４日間を

学校閉庁としました。 

８月 18 日、市長応接室において市内私立幼稚園明澄、大佐和の２園

の代表から市長への要望の会が開催され、私立幼稚園振興事業費補助金

の堅持の要望がありました。 

教育委員会からは部長、参事が対応いたしました。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

続いて生涯学習課、お願いします。 

はい。 

生涯学習課から報告をいたします。 

８月２日、ふれあい公園球技広場にて市長杯争奪少年野球大会が開催

され、市内４チームの参加がありました。 

熱戦の結果、大佐和ベースボールクラブが優勝しました。 

８月４日、君津地方社会教育委員連絡協議会正副会長会議が、君津市

役所で行われました。 

書面総会の結果や、今年度の活動などについて、協議が行われました。 

８月５日、君津地区スポーツ推進委員連絡協議会役員会が、袖ケ浦市

役所で行われました。 

今年度の活動などについて、協議が行われました。 

８月６日、令和２年第１回富津市文化財審議会を 502・503 会議室に

て開催しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

 

平野館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

 

議題は、令和元年度文化財関係事業報告、令和２年度の事業計画案に

ついてなど４件が審議されました。 

８月７日、君津地区青少年相談員連絡協議会合同会議が、君津合同庁

舎で開催されました。 

来期に向けた青少年相談員のあり方や、感染症対策で中止になった地

域のつどい君津地区大会の代替企画について、検討されました。 

８月 16 日、ふれあい公園ＮＩＰＰＯＮＳＴＥＥＬ野球場にて、ＦＴ

Ｓ杯争奪少年野球大会が開催され、４チームの参加がありました。 

熱戦の結果、青堀少年野球クラブが優勝しました。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

最後に公民館、お願いします。 

はい。 

公民館から報告をいたします。 

令和３年成人式実行委員委嘱式及び第１回実行委員会を８月２日に

実施いたしました。 

新成人 10 名から構成する実行委員へ高橋市長から委嘱状の交付を行

いました。 

実行委員の名簿は、配布しておりますのでご覧下さい。 

実行委員長には天羽中学校出身の大南さん、副委員長には富津中学校

出身の戸村さんに決まりました。 

第 1 回実行委員会では、過去の式典内容についてビデオを交えて事務

局より説明いたしました。 

今後の実行委員会会議は毎月開催し、１月 10 日の式典に向け取り組

んでまいります。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

各課報告の中でご質問・ご意見はございますか。 



 

 

 

 

嶋野委員 

 

 

 

樋口課長 

 

 

嶋野委員 

 

樋口課長 

 

岡根教育長 

 

 

岡根教育長 

 

小坂委員 

 

須藤参事 

 

小坂委員 

 

 

岡根教育長 

 

 

 

 

 はい。 

嶋野委員 

 はい。 

 生涯学習課に質問です。 

 ２つの野球大会が開催されたとのことですが、コロナウイルス感染症

対策は何か行いましたか。 

 はい。 

 開会式の中止と閉会式については、表彰のみ行いました。 

 また、事前の体温測定、消毒、密にならない行動をしました。 

 はい。 

 応援の制限は行いましたか。 

 いいえ。 

 マスク着用でしたので声援に対しては制限しておりませんでした。 

 はい。 

 ありがとうございました。 

他にご質問・ご意見はございますか。 

 はい。 

 小坂委員 

 ８月４日から８月 23 日までの夏季休業中で、新型コロナウイルス感

染症の影響で児童と生徒の生活上で何か問題はありましたか。 

 いいえ。 

 学校からそのような報告はいただいていません。 

 はい。 

 今までにない影響により、短い夏季休業となりましたが、問題なく過

ごせていたと聞いて安心しました。 

 はい。 

 ありがとうございます。 

他にご質問・ご意見はございますか。 

 無いようですので、次に付議議案に入ります。 

なお、この議案は富津市教育委員会会議規則第 13 条第１項第５号、



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尾形課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議を公開することにより教育行政の公正又は円滑な運営に著しい支

障を生ずるおそれのある事項に関する案件ですので、非公開とすべきと

考えますがいかがでしょうか。非公開とすることに賛成の委員の挙手を

求めます。 

 【挙手全員】 

全員賛成ですので、議案第１号の審議は非公開で行うことに決まりま

した。 

なお、この議案は、教育委員会全体に関わるものですので、退席すべ

き職員の指定はありません。 

それでは、議案第１号令和２年度富津市一般会計予算教育費９月補正

予算（第８号）案について、説明をお願いします。 

はい。 

議案第１号について、ご説明申し上げます。 

それでは、議案第１号について、説明します。 

３ページをお開き下さい。 

この議案は、令和２年９月市議会定例会に提出する教育費９月補正予

算案について、富津市教育委員会行政組織規則第５条第３号の規定によ

り、意見を求めるものであります。 

次に、補正の内容について説明します。 

８ページをお開き下さい。 

始めに歳出ですが、10 款教育費、３項中学校費、１目学校管理費、

12 節委託料の 165 万円は、富津中学校相撲場の屋根及び大佐和中学校

体育館吊り下げ式バスケットゴールの撤去に係る経費の補正です。 

次に、９ページをお開き下さい。 

10 款教育費、１項教育総務費、２目事務局費（２会計年度任用職員

人件費）、１節報酬の 252 万９千円は、新型コロナウイルス感染症の影

響で、夏季休業期間の短縮により、用務員及び特別支援指導員の勤務日

数の増加に係る経費の補正です。 

次に、22 節償還金利子及び割引料の 2,318 万 2 千円は、幼児教育無

償化事業として、令和元年度に概算交付を受けた国庫負担金、県負担金、



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

及び国庫補助金が確定したことにより、精算した結果、返還金に係る経

費の補正です。 

次に、２項小学校費、１目学校管理費（小学校保健管理費）、10 節需

用費の 53 万８千円は、新型コロナウイルス感染症対策の消毒用アルコ

ール、非接触体温計等の購入に係る経費の補正です。 

財源としまして、５ページをお開き下さい。 

16 款国庫支出金、２項国庫補助金、５目教育費国庫補助金、２節小

学校費補助金の１学校保健特別対策事業費補助金です。 

補助率は２分の１で、26 万８千円を計上するものです。 

次に、９ページをお開き下さい。 

校内通信ネットワーク整備事業７節報償費、11 節役務費、12 節委託

料、13 節使用料及び賃借料、14 節工事請負費 17 節備品購入費の 9,375

万８千円は、ＧＩＧＡスクール構想に係る全小学校の児童に、１人１台

の端末を整備する事に係る経費の補正です。 

財源としまして、５ページをお開き下さい。 

２節小学校費補助金の２公立学校情報機器整備費補助金で、小学校の

校内通信ネットワーク整備事業のうち、７節報償費に係る国の補助金で

す。 

補助率は２分の１で、171 万６千円を計上するものです。 

次に、９ページをお開き下さい。 

２目教育振興費、英語教育推進事業及び学力向上推進事業の会計年度

任用職員人件費、１節報酬及び８節旅費の 85 万８千円は、新型コロナ

ウイルス感染症の影響で、夏季休業期間の短縮により、英語指導員、及

び指導補助教員の勤務日数の増加に係る経費の補正です。 

次に、３項中学校費、１目学校管理費（中学校保健管理費）、10 節需

用費の 32 万３千円は、新型コロナウイルス感染症対策の消毒用アルコ

ール、非接触体温計等の購入に係る経費の補正です。 

財源としまして、５ページをお開き下さい。 

３節中学校費、補助金の１学校保健特別対策事業費補助金です。 

補助率は２分の１で、16 万１千円を計上するものです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、10 ページをお開き下さい。 

校内通信ネットワーク整備事業の７節報償費、11 節役務費、12 節委

託料、13節使用料及び賃借料、14節工事請負費、17節備品購入費の 4,179

万１千円は、ＧＩＧＡスクール構想に係る全中学校の生徒に、１人１台

の端末を整備することに係る経費の補正です。 

財源としまして、５ページをお開き下さい。 

３節中学校費補助金の２公立学校情報機器整備費補助金です。 

中学校の校内通信ネットワーク整備事業のうち、７節報償費に係る国

の補助金で、補助率は２分の１で、171 万６千円を計上するものです。 

次に、10 ページをお開き下さい。 

２目教育振興費（学力向上推進事業会計年度任用職員人件費）、１節

報酬及び８節旅費の 48 万２千円は、新型コロナウイルス感染症の影響

で、夏季休業期間の短縮により、指導補助教員の勤務日数の増加に係る

経費の補正です。 

次に、11 ページをお開き下さい。 

５項保健体育費、４目市体育施設費（市体育施設管理運営事業）、10

節需用費の 336 万８千円は、総合社会体育館の非常放送設備に不具合が

生じたことに伴う修繕料に係る経費の補正です。 

次に、12 ページをお開き下さい。 

４項社会教育費、３目公民館費（中央公民館管理運営費）、10 節需用

費の 88 万円は、中央公民館揚水ポンプ交換に係る経費の補正です。 

次に、４項社会教育費、３目公民館費（富津公民館管理運営費）、10

節需用費の 508 万７千円は、富津公民館の消防設備、冷温水配管、機械

室吸気ファン等の修繕に係る経費の補正です。 

次に、４項社会教育費、４目市民会館費（市民会館管理運営費）、10

節需用費の 113 万１千円は、市民会館の合併浄化槽、受水槽、及び消防

設備の修繕に係る経費の補正です。 

次に、13 ぺージをお開き下さい。 

繰越明許費として、10 款教育費、小学校施設整備事業及び中学校施

設整備事業のトイレ改修工事については、新型コロナウイルス感染症拡
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岡根教育長 

 

大の影響により、事業実施に必要な工期を確保する必要があることか

ら、予算を令和３年度に繰り越して使用することができるよう、繰越明

許費を設定するものです。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

議案第１号について、ご質問・ご意見はございますか。 

 はい。池田委員 

 はい。 

 教育センターに質問です。 

 校内通信ネットワーク整備事業、使用料及び賃借料の説明欄の借上料

と使用料というのは、これはリースとして使用するものと、資産として

取得するものという認識でよろしいですか。 

 はい。 

 これは、リースで使用するパソコンの借上料と、５年分のソフト使用

料です。 

 国からの補助金の特性上、ソフトの使用料金を５年分一括して支払う

ことになっています。 

 はい。 

ありがとうございました。 

他にご質問・ご意見はございますか。 

 はい。 

 相澤部長 

 はい。 

 借上料については、端末の借上料金です。 

 本来ならば、ソフトも長期契約を結ぶべきですが、国からの補助金を

活用する関係で、５年分を一括して先に支払いを行います。  

 そのため、金額が大きくなっています。 

 はい。 

 ありがとうございました。 
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岡根教育長 

 

 

 

 

 

 

坂部委員 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

 他にご質問・ご意見はございますか。 

無いようですので、議案第１号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

挙手全員ですので、議案第１号は、承認されました。 

ここで非公開を解きます。 

次に、報告事項に入ります。 

報告第１号富津市いじめ調査委員会委員の委嘱について、説明をお願

いします。 

はい。 

報告第１号について、ご説明申し上げます。 

富津市教育委員会は、富津市いじめ調査委員会設置要綱第３条第２項

により、令和２年４月１日付けにて委嘱した委員に欠員が生じたため、

土田雄一氏を委員として委嘱したので、ご報告いたします。 

なお、任期は同要綱第４条第２項により、前任者の残任期間といたし

ます。 

以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。 

報告第１号について、ご質問はございますか。 

無いようですので、次にその他に入ります。 

何かございますか。 

はい。 

坂部委員 

はい。 

24 日からは新学期ということで、続く猛暑が心配です。 

富津市内でも新型コロナウイルス感染症の感染者が発生し、熱中症と

合わせて気を付けていくのは大変かと思います。 

健康管理は重要ですので、しっかりとよろしくお願いします。 

 はい。 

ありがとうございました。 
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他にご質問・ご意見はございますか。 

無いようですので、教育総務課、お願いします。 

はい。 

それでは、次回の教育委員会定例会議日程でございますが、９月 24

日、木曜日、午前 10 時から、市役所４階、401 会議室にて開催を予定

しておりますので、よろしくお願いします。 

以上です。 

はい。 

ありがとうございました。 

以上で本日の会議日程は、終了させていただきます。 

引き続き、協議会になります。 

よろしくお願いします。 

 


